

ABSTRAK

Putri Dwi Mahanani, 17104163014, “Perusakan Kawasan Hutan Lindung di Desa Kresikan Kecamatan Tanggunggunung Kabupaten Tulungagung.” Prodi Hukum Tatanegara, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Indri Hadisiswati, M.H

Kata Kunci: *Perusakan Kawasan Hutan Lindung, Desa Kresikan, Kecamatan Tanggunggunung, Kabupaten Tulungagung.*

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya perusakan Kawasan hutan lindung di Desa Kresikan Kecamatan Tanggunggunung Kabupaten Tulungagung, yang mengakibatkan hutan gundul erosi bahkan Kawasan ini tidak ada pohon yang segar membuat udara gersang, ekosistem hutan menjadi tercemari akibat oknum yang kurang bertanggung jawab.

Rumusan Masalah dalam Penelitian ini adalah: 1) Bagaimana implementasi pasal 12 Undang-Undang no 18 tahun 2013 tentang Pencegahan Pemberantasan Perusakan Hutan di Kawasan Hutan Lindung di Desa Kresikan Kecamatan Tanggunggunung ? 2) Bagaimana perspektif Hukum *Siyasah Syari'ah* terhadap implementasi pasal 12 Undang-Undang no 18 tahun 2013 tentang Pencegahan Pemberantasan Perusakan Hutan di Kawasan Hutan Lindung di Desa Kresikan Kecamatan Tanggunggunung ?

Tujuan Penelitian: 1) Untuk mengetahui implementasi pasal 12 Undang-Undang no 18 tahun 2013 tentang Pencegahan Pemberantasan Perusakan Hutan di Kawasan Hutan Lindung di Desa Kresikan Kecamatan Tanggunggunung ? 2) Untuk mengetahui perspektif Hukum *Siyasah Syari'ah* terhadap implementasi pasal 12 Undang-Undang no 18 tahun 2013 tentang Pencegahan Pemberantasan Perusakan Hutan di Kawasan Hutan Lindung di Desa Kresikan Kecamatan Tanggunggunung?

Metode Penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif, teknik pengumpulan data berupa Observasi, wawancara dokumentasi, teknik analisis data yang digunakan *Collecting*, data *editing* data Verifikasi dan data *kongklus*, Teknik Keabsahan data digunakan dalam penelitian ini adalah Trianggulasi yang menggabungkan dari dua teknik pengumpulan data dan dari dua sumber yang berbeda.

Hasil Penelitian menunjukkan 1) Status Hutan lindung di Tulungagung ada 3 yaitu aman, waspada, dan bahaya dan hutan lindung di Tulungagung berada di Campurdarat meliputi Tulungagung, jengglung, ngepoh, pakis, ngrejo, kalidawir yang meliputi kresikan, kalibatur, banyu urip, rejosari. Dan hutan di Tulungagung pernah mengalami kerusakan pada tahun 2015 yang dikarenakan penebangan pohon secara liar dan wujud pengendalian berupa penangkapan dari pihak kepolisian dengan sanksi hukuman sebagaimana tingkatan pelanggaran yang dibuat. Kemudian pemanfaatan lahan perhutani tidak ada dengan sistem sewa menyewa, yang ada hanyalah sistem bagi hasil. 2) menurut perspektif *siyasah syariah* melanggar pasal 12 UU no 18 tahun 2013 tentang pencegahan dan pemberantasan perusakan hutan dan juga melanggar al-quran surat Al Baqoroh ayat 205. Sistem bagi hasil sawal tidak bertentangan dengan nilai-nilai Islam, memandang bahwa rasio perbandingan bagi hasil pertaniannya sama dengan rasio

perbandingan yang diterapkan di zaman Rasulullah SAW yakni setengah banding setengah dan sepertiga banding duapertiga. Serta di dalam sistem kerjasama bagi hasil sawah tidak ada unsur keterpaksaan di dalamnya, memiliki nilai tolong-menolong juga rasa kekeluargaan dalam menjalin kerjasama tersebut sehingga ketika hasil panen tersebut tidak mencukupi untuk dibagi maka pemilik lahan tersebut memberikan sepenuhnya kepada petani penggarap hasil panen tersebut.

ABSTRACT

Putri Dwi Mahanani, 17104163014, "Destruction of a Protected Forest Area in Kresikan Village, Responsibility gunung District, Tulungagung Regency." Constitutional Law Study Program, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Indri Hadisiswati, M.H

Keywords: Destruction of Protected Forest Area, Kresikan Village, Responsibility gunung District, Tulungagung Regency.

This research was motivated by the destruction of protected forest areas in Kresikann Village, Responsibility gunung District, Tulungagung Regency, which resulted in barren forests, erosion, even in this area there were no fresh trees, making the air arid, forest ecosystems became polluted due to irresponsible elements.

The formulation of the problems in this research are: 1) How is the implementation of article 12 of the 2013 Law concerning the Prevention of Eradicating Forest Destruction in Protected Forest Areas in Kresikan Village, Tanggunnung District? 2) What is the perspective of the Siyasa Syari'ah Law on the implementation of article 12 of the 2013 Law concerning Prevention of the Eradication of Forest Destruction in Protected Forest Areas in Kresikan Village, Tanggunnung District?

Research Objectives: 1) To find out the implementation of article 12 of the 2013 Law concerning Prevention of Eradicating Forest Destruction in Protected Forest Areas in Kresikan Village, Tanggunnung District? 2) To find out the legal perspective of Siyasa Syari'ah on the implementation of article 12 of the 2013 Law concerning Prevention of Eradicating Forest Destruction in Protected Forest Areas in Kresikan Village, Tanggunnung District?

The research method used is a qualitative method, data collection techniques are in the form of observation, interview documentation, data analysis techniques used are collecting, data editing data verification and data concluding, the data validity technique used in this study is triangulation which combines two data collection techniques and two different sources.

The results showed 1) The status of protected forests in Tulungagung was 3, namely safe, alert, and dangerous and protected forests in Tulungagung were in Campurdarat including Tulungagung, jegglung, ngepoh, pakis, ngrejo, kalidawir including crete kalibatur, banyu urip, rejosari, and forest in Tulungagung experienced damage in 2015 due to illegal logging and a form of control in the form of arrests from the police with sanctions according to the level of violations committed. Then the use of Perhutani land does not exist with a leasing system, there is only a profit sharing system 2)The sawal profit-sharing system does not conflict with Islamic values, in view that the ratio for the ratio of agricultural yields is the same as the ratio the comparison applied at the time of Rasulullah SAW was half to one-half and one-third to two-thirds. As well as in the system sawal profit-sharing cooperation does not have an element of compulsion in it, has the value of mutual help as well as a sense of kinship in establishing such

cooperation so that when the harvest is not sufficient to be divided, the owner of the land gives it fully to cultivators of the harvest.

نبذة مختصرة

محمد فتحروزي كورنيسيه، ١٢١٠٢١٨٣٠٩٤ أنماط مختلفة من العلاقات بين المتزوجين ، منظور أورماس الفقه المناكحات (دراسة حالة في منطقة بليمان ، كديري ريجنسي). برنامج دراسة قانون الأسرة الإسلامي ، جامعة الدولة الإسلامية للسيد علي رحمة الله تولونغونغ ، ٢٠٢٢. طبيب. محمد دارين عارف المؤلفين ، س. ها ، م. هم لكلمات المفتاحية: نمط العلاقة بين الزوج والزوجة ، مجموعة الشريعة الإسلامية ، فقه المناكحات

تدور خلفية البحث السابق حول حقوق وواجبات الزوج والزوجة في المنظمات المجتمعية المختلفة حيث عند الإشارة إلى المنظمات المجتمعية ، بالطبع ، نهضة العلماء والمحمدية ومعهد الدعوة الإسلامي الإندونيسي لديهم منظورهم الخاص في كل من أوبودية ، التفاعل الاجتماعي وغيره من وسائل الاتصال ، خاصة في حالة كالي. هذا زوج وزوجة متزوجان من خلال المشاركة في منظمات مجتمعية مختلفة في منطقة بليمان ، كديري ريجنسي ، بالطبع ، سيكون لها تأثير كبير وسيكون لها تأثير على الوفاء بحقوق والتزامات الأزواج والزوجات المختلفين

صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي: (١) ما هو نمط العلاقة بين الأزواج المختلفين في منظمات المجتمع المدني في منطقة بليمان ، كديري ريجنسي؟ (٢) ما هو نمط العلاقة بين الزوج والزوجة من منظور فقه المناكحات؟ في الوقت نفسه ، أهداف البحث: (١) التعرف على أنماط العلاقة بين المتزوجين من مختلف المنظمات الجماهيرية في منطقة بليمان ، كديري ريجنسي ، (٢) لشرح أنماط العلاقة بين المتزوجين في منظور المنقحة الفقهية.

طريقة البحث المستخدمة هي طريقة نوعية ، تقنيات جمع البيانات في شكل ملاحظة ، توثيق المقابلة ، تقنيات تحليل البيانات المستخدمة الجمع ، تحرير البيانات والتحقق من البيانات واستنتاجها ، تقنية صحة البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي التثليث التي تجمع بين تقنيتين لجمع البيانات ومن مصدرين مختلفين

تظهر نتائج الدراسة (١) أنماط مختلفة من العلاقات بين منظمات مجتمع الأزواج المتزوجين في منطقة بليمان ، كديري ريجنسي ، أن الزواج هو رابطة داخلية وخارجية بين الرجال والنساء الذين يتحدون في رباط الزواج والغرض من الزواج هو حماية الروح والعقل والنسل والوصول إلى عائلة السكينة مودة ورحمة ، كانت نتائج المقابلات إدراكاً أن الزوج والزوجة من المنظمات الجماهيرية المختلفة حاولوا الحفاظ على منزلهم وحاولوا فهم بعضهم البعض ، على الرغم من أنه كان كذلك. من الصعب تطبيقه في الحياة اليومية. العيش مع شخصيات متنوعة في الأسرة وفي أزواج من منظمات جماهيرية مختلفة بين الزوج والزوجة يستخدم نمط علاقة مكمل للرأس وهو في اتخاذ قرار معاً في التعامل مع مشكلة تنشأ في الزواج. في غضون ذلك ، وفقاً لمنظمات نهضة العلماء والمحمدية ومؤسسات الدعوة الإسلامية الإندونيسية ، اتفقت هذه المنظمات الثلاث على عدم وجود حظر يتعلق بزواج المنظمات الجماهيرية المختلفة ، لكن معهد الدعوة الإسلامي الإندونيسي قال إنه تمت التوصية بالزواج. المنظمات الجماهيرية الأخرى لكنها كانت سنة. (٢) نمط العلاقة بين الزوج والزوجة في فقه المناكحات أن الأحكام القانونية لتحقيق أسرة منسجمة تحتاج إلى الاحترام المتبادل للمساعدة المتبادلة جسدياً وروحياً ومتبادلاً الوفاء بحقوق والتزامات الزوج والزوجة